

**“ Voter aux
élections
municipales,
ça ne sert
à rien ! ”**

FAUX.

**LES ÉLECTIONS MUNICIPALES
IMPACTENT DIRECTEMENT**

NOS VIES :

là où nous travaillons,
où nous habitons,
où nous prenons les transports,
où nos enfants sont scolarisés
ou gardés,
où nos ainés sont pris en charge.
**Voilà, ce que change un vote
aux élections municipales.**

**Ne pas voter,
ça change quoi ?**

**ÇA LAISSE LES AUTRES
DÉCIDER À NOTRE PLACE.**

Quelqu'un qui ne vote pas
affaiblit ses conditions de vie
et celles de ses proches,
au plus près de ses besoins
quotidiens.

**“ Je ne me sens
pas concerné-e
par tout ça ? ”**

POURTANT, IL LE FAUT !

NOUS AVONS TOUTES

ET TOUS BESOIN DES

SERVICES PUBLICS :

pour renouveler nos papiers,
se loger, se déplacer,
accompagner un proche,
élever des enfants, quand on est
malade, en situation de handicap,
ou simplement soucieux de
l'environnement, de la mobilité
et des transports.



DU 15 AU 22 MARS 2026

Ne pas voter,

C'est prendre le risque de **perdre des services publics essentiels**.

C'est **perdre des droits de proximité**.

C'est risquer de **voir disparaître des associations** engagées pour la jeunesse, les seniors, l'écologie, la santé, l'accès à la culture, la lutte contre l'isolement et la pauvreté.

Ne pas voter,

C'est **laisser reculer ce qui nous protège au quotidien**.

C'est laisser sa ville **être gérée sans tenir compte de nos besoins**.

C'est **affaiblir la démocratie et préparer le terrain à l'arbitraire et aux inégalités**.

Notre voix compte pour agir concrètement sur notre vie et celle de nos proches.

DU 15 AU 22 MARS 2026
VOTONS AUX ÉLECTIONS MUNICIPALES
POUR DÉFENDRE LA DÉMOCRATIE
ET LA VIE LOCALE.